

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 19.06.2024 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage an den Stadtrat Hacker zum Thema Jalousien des Pflegewohnhauses Baumgarten

- Müssen die Holz-Jalousien jährlich gewartet werden?
- Wenn ja, warum jährlich?
- Wenn nein, wie hoch ist der Serviceaufwand?
- Wie funktioniert der Antrieb der Jalousien?
- Gibt es bei den Holz-Jalousien einen höheren Serviceaufwand wie bei anderen Jalousie-Modellen?
- Wird die Ersetzung der Holz-Jalousien durch ein neues System angedacht?
- Welche Kosten sind seit Bezug des Pflegewohnhauses in der Seckendorferstraße 1 für die Servicerung der Jalousien (pro Jahr aufgelistet) entstanden?

Begründung:

Anfrage eines Bürgers. Angeblich müssen die Holz-Jalousien wegen einer Fehlplanung jährlich und kostenintensiv gewartet werden und sollen demnächst durch ein neues Modell ersetzt werden.

Ing. DI Andreas Eisenbock, BA MA MSc
Bezirksrat